

*Händchen Hecker
"Das Württemberg
2. März 2021, S.31*

Gartenfreunde treffen sich online

Erste virtuelle Jahreshauptversammlung des Gartenbau- und Landespflegevereins (GLV)

VON CAROLIN HÖGEL

Krailling – Trotz Corona-Pandemie konnte der Kraillingert Gartenbau- und Landespflegeverein (GLV) auf seiner ersten virtuellen Jahreshauptver-

sammlung eine positive Bilanz über das vergangene Gartentjahr ziehen. Mit 25 Mitgliedern sei die Beteiligung erfreulich gewesen. Klar wünsche man sich wieder Präsenzveranstaltungen, aber der GLV möchte Online-Sitzungen für schnelle Entscheidungen gerne beibehalten, so das Fazit der Veranstaltung.

Der Vorstand berichtete, dass das Vereinsleben auch mit Distanz 2020 weitergegangen sei. Der Vereinsgarten ist offiziell als Naturgarten zertifiziert, und im Herbst „konnte durch zeitlich versetzte Gartenarbeit eine große Ernte eingefahren werden“. Das Interesse für das Naturerlebnis-Areal sei nachhaltend groß, insbesondere bei den Schülern der Kraillingert Grundschule. Trotzdem könne es schwer werden, den „vorhersehbaren altersbedingten Mittelderrückgang zu kompensieren“. Momentan zählt der GLV 274 Mitglieder. Beim Anbau hatte der GLV einiges ausprobiert. Ein

Schwerpunkt sei das Projekt „Evolution Weizen“ gewesen. Hier konnten zahlreiche Sorten, vom Wildgras bis hin zu modernen Züchtungen, gezeigt werden. In diesem Jahr

sollten als Folgeprojekt die „heterogenen Weizenpopulationen“ folgen. Der an der Uni Kassel entwickelte Winterweizen sei bereits gesät und keine prächtig.

Auf Ausflüge und Feste, wie das traditionelle Mai- und Grillfest, musste der Verein naturgemäß verzichten. Auch das Weinfest entfiel als „eines der bedeutenden gesellschaft-

lichen Ereignisse Kraillingers“. „Wir hoffen aber, dass das 29. Weinfest nun in diesem Jahr nachgeholt werden kann“, so die Vorsitzende Heidi We-



Die Mitglieder des Kraillingert Gartenbauvereins um Heidi Weigert (vorne, Mitte, bei der Zertifizierung des Erlebnisgartens als Naturgarten 2020) trafen sich nun erstmals zu einer virtuellen Jahreshauptversammlung. Die Teilnahme war trotzdem mit 25 Mitglieder erfreulich, so der Vorstand.